

Le leader cubain Raúl Castro appelle à résoudre les problèmes par l'unité



Les parlementaires cubains sont honorés de la participation de Raúl à leurs sessions de travail. séances. Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 18 déc (RHC) Le leader de la Révolution cubaine, Raúl Castro Ruz, a appelé mercredi les députés de l'Assemblée nationale du Pouvoir populaire (Parlement) à résoudre les problèmes dans l'unité.

« Nous allons résoudre les problèmes ensemble, le poing levé », a souligné Raúl lors d'une brève intervention à la quatrième session ordinaire du Parlement, après avoir écouté les débats sur des questions essentielles.

Les députés ont appelé à poursuivre la défense du pays et à renforcer la lutte contre la criminalité, la corruption et le trafic de substances illicites, lors de l'analyse de la réalisation des projections du gouvernement mises en œuvre il y a un an pour corriger les distorsions et relancer l'économie.

La quatrième période ordinaire des sessions parlementaires, dans sa 10ème législature, sera en session jusqu'au 20 décembre après deux jours de discussions dans les commissions permanentes.

L'Assemblée nationale du pouvoir populaire est l'organe suprême du pouvoir d'État, elle représente et exprime la volonté souveraine du peuple et est la seule à disposer du pouvoir constituant et législatif dans la République (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372387-le-leader-cubain-raul-castro-appelle-a-resoudre-les-problemes-par-lunite>



Radio Habana Cuba